



皆さん、3月に入りました。春の足音が聞こえてくるかと思いきやまだまだ寒い日が続いております。年齢とともに寒さが身に染みてきているのは私だけでしょうか？それとも懐具合が寒いからかも知れませんが気候が不安定なのは体調にも影響するみたいですよ。2月中頃には初夏のような温かさがあつたり又寒さが逆戻りするなど体調管理に気を付けたいものです。日本の経済の話ですが、今、株価が上がっているのはすでにご存じかと思いますが私の知り合いでもかなり儲けている方も見えるようです。過去最高の株価を付けるなどグングン上がり調子のようです。原因は円安傾向にある事から外国人投資家が日本株に参入してきていることが原因の一つともいわれております。株は買われると上がり、売られると下がるということらしいですが、現在の株価39,000円を超える40,000円になろうかと勢いが増しております。情報によると45,000円まで行くとの情報もありますが皆さんはどう思いになりますか？お金持ちだけがもうかる仕組みになっているように思いますが、今から参入しますか？国も投資に参加するよう呼び掛けていますが決定するのは自分です。

焙煎人 山腰直博

【コーヒー生豆情報】

コーヒーの相場が上がり傾向にあります。上がる要因として円安傾向にある事、インフレ状況にあり価格が安くなるため農家さんが出荷をためらっている事、ロシア・ウクライナの紛争、イスラエル、パレスチナ紛争でスエズ運河が通れなくなり、迂回しながらの運航で価格の上昇に影響が出ているなど上げられますが価格安定には世界情勢の影響もありコーヒー豆の相場はまだまだ上がり傾向と思われます。

いつ、お客様に値上げのお願いをしなければならないか不安ですが、しばらく様子を見ながら、しのいでいきたいと思います。新しい焙煎機も調子よく稼働しております。美味しいコーヒーを焼きあげられるよう精進し皆様に提供していくよう努力致します。

？仕事の合間に間違い探し！

よく見ると左右のイラストには異なる箇所が7つあります。正解は巻末に！

